



みんなのさとたより



敬老の日のお祝いをしました



9月19日(月)おやつ時間にケーキバイキングを行いました。ミキサー食を食べている方にはゼリーを用意し好きな物を選んでもらいました。生クリームやチョコレートのケーキにいろいろなフルーツがのせてあり、目移りしながら選んで召し上がっていました。またこの日の昼食は松茸ご飯とお刺身でした。入居者の皆様に感謝の気持ちを持ってこれからも心のこもったケアをしていきたいと思ひます。



松茸のお祝御膳



ケーキバイキング



チョコレートがおいしいわ♡



どれにしようか迷ってしまうね☺

私はこれにしようかしら...



ユニットのようす

いこいユニットではススキを使って生け花をしました。挿し方にも個性が出ますね。



ユニットで9月のお誕生日の方をお祝ひしました。

介護報酬の改定があります

令和4年10月の介護報酬の改定が決定され、みんなのさとでも新たに加算を算定させていただくことになりました。詳しくは同封の別紙にて説明させていただいておりますのでご一読下さい。ご家族の皆様にはご負担になることもあるかと思いますが、ご理解、ご協力のほどよろしくお願いいたします。職員一同気を引き締め、より良いケアを提供できるように努めて参ります。

暑かった気温もすっかり下がり、秋らしさを感じるようになりました。1日の気温差が大きく体調を崩しやすくなります。ご家族の皆様もご自愛ください。入居者様へのインフルエンザの予防接種は10月後半から11月にかけて往診時に行う予定です。新型コロナウイルス感染は減少傾向ですが、これからインフルエンザなどの感染症がはやり始める時期であり、体調管理に十分気を付けながらケアを行っていきます。